

Masuki Akhir Tahun 2023, Kepala SDN 28 Tumampua II Pangkep Sadriawaty: Beberkan Hasil Pembelajaran Merdeka Belajar

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINONESIA.COM

Dec 10, 2023 - 20:20



Kepala SDN 28 Tumampua II Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep Hj Sadriawaty, S.Pd, M.Pd.

PANGKEP- Kepala SDN 28 Tumampua II Pangkajene Kabupaten Pangkajene Kepulauan (Pangkep) Provinsi Sulawesi-Selatan Hj Sadriawaty, S.Pd, M,Pd, saat

diajak konsultasi Sabtu (9/12/2023) di ruang kerjanya di SDN 28 Tumampua II membeberkan atas hasil yang dapat di capai dalam penerapan program pembelajaran Merdeka Belajar diakhir tahun 2023.

Dia mengatakan bahwa semua yang kita lakukan dalam program Merdeka Belajar merupakan prinsip keberlanjutan untuk mencapai *critical mass* dan kita pastikan bahwa kondisinya lebih baik sebab sistem pendidikan Merdeka Belajar beroperasi secara mandiri.

Menurutnya bahwa dalam pelaksanaan program merdeka belajar selama kurang waktu di tahun 2023 ini di SDN 28 Tuampuah II, telah membentuk karakter peserta didik, terlihat atas keberanian dalam mengemukakan pendapat baik percakapan maupun kemampuan bergaul dan menjadi pembelajaran yang berkompeten, sehingga masing - masing faktor tersebut akan semakin membentuk kepribadian peserta didik.

Selain itu kata Hj Sadriawaty berkata bahwa kurikulum merdeka belajar tidak hanya memperhitungkan kinerja akademik tapi juga peserta didik dapat perilaku dan pemahaman ilmiah mereka karena kami siapkan Peserta didik kesempatan untuk mengembangkan bakatnya dengan bantuan guru.

Menurutnya bahwa Guru diharapkan mampu membuat konsep agar peserta didik dapat belajar dengan cara yang inovatif dan kreatif sebab dengan menerapkan pembelajaran itu berpusat pada siswa.

Namun demikian di akhir tahun 2023 ini tentu kita juga melakukan analisa dari kendala atau hambatan yang dihadapi atas penerapan kurikulum merdeka belajar, sebab bagaimanapun juga bahwa peserta didik adalah komponen input dalam sistem pendidikan untuk menjadikan generasi kita yang lebih hebat, maju dan berkualitas. (Herman djide)